# 勝利を祝います



# 1. インスピレーション

金を祝うことは、私たちが設定した目標と、 なぜそれらを最初に置くのかを思い出させます。なぜゴールが重要だったのかを忘れるのは簡単ですが、 タスクからすべての意味を取り除くことは忘れてしまいます。 なぜ私たちの仕事が子供たちをイエス・ キリストにつなげるのに役立 つのかを 覚えているとき、私たちはより多くのことをするよう促されます。

## 2. 心に焦点を当てる

益を賞賛することで 私たちが探している心臓の変化に集中できるようになります。 私たちは目標を設定し、それを達成するための戦略を作成し、 必要な結果を達成します。これらの結果を祝うと、私たちは心臓の変化に集中しやすくなり、世間の価値観に引き寄せられなくなります。

## 3. 評価

賞金を祝うことで、私たちの全チームは良い仕事を続けていくつもりです。 高く評価され、 彼らの努力を認識しているボランティアは目立つようになり、 次の教会のプロジェクトや活動にお いてさらに生産的になります。私たち一人ひとりがお互いに感謝し合うことができます。

## 4. デバイス

冬を祝うことは、私たちのチームに肯定的な結果をもたらします。 私たちチームのメンバーが合意 に向かって戦う場合は、私たちが共通の目標を達 達成したことを思い出させ、 私たちが集まるのを助けてください。

### 5. 成功

賞金を授与することは、私たちが成功した大臣に奉仕する 際に私たちのチームを思い出 させます。 人々は成功した省庁の一員になりたい!だから、 私たちがお互いに提供することができる最も優れ た道徳的建造物の一つは、成功した使命の中で得られる知識であり、 特に、教会や奉仕が戦うことが できる他の分野がある場合です。

## 6. モメンタム

賞金を祝うことで、チームのスピードが向上します。 成功が賞賛されると、誰もが特定の目標に達する能力が、より大きな目標を達成するためにどれだけ近いかを示していることを覚えています。

### 7. ポジティブな設定

勝利を祝うことは、私たちが否定的ではなく正に集中するように強制します。 たとえあなたの教会が 経済下でヒットしたとしても、それはまだあなたが祝うことができる勝者です。良い事柄がまだ主に



起こっていることを彼らに祝福し、思い出させることによって、チームに一歩を踏み出してください。

#### 8. 友情

私たちのチームを祝うことは、私たちのチームメンバーに友情をもたらすのに役立ちます。 これにより、私たちは、閣僚であるだけでなく、兄弟姉妹とつながることができます。それは私たちが私たちのチームの他の人とより個人的な関係を構築するのに役立ちます。

#### 9. 行動を強化する

賞金を授与することで、兄弟や姉妹に特別な成果をもたらす特別な報酬が与えられます。 名前、日付、偉大なアイデア、そして満たされた納期を明確にしたとき、 私たちは祝賀会を合法化するだけでなく、価値のある行動の種類を強化します。これは、 チーム全体が、将来同様のパーティーを獲得する方法を正確に示しています。

#### 10. 悲しみと戦う

賞金を祝うことは、おむつの交換や231レッスンの準備など、 私たちの日常業務から私たちの考えを取り除くのに役立ちます。どんなに短くても、 私たちのチームの考え方は「退屈な仕事」から 「祝賀」に変わり、チーム全体に新たなポジティブな焦点が与えられます。

賞金を授与することは、チームの意欲を維持し、本当に重要なことに集中する素晴らしい方法です。

11/2